

# *Cuba: Presidió Raúl Castro revista militar y marcha del pueblo combatiente*

---



La Habana, 2 ene (Red Web) Con la presencia del General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros y demás miembros del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC) se realizó, este dos de enero, la revista militar y marcha del pueblo combatiente, en la Plaza de la Revolución José Martí, de La Habana.

Con la juventud cubana como protagonista, la actividad rindió tributo al líder de la Revolución, Fidel Castro Ruz (1926-2016) y estuvo dedicada a los 60 años de la sublevación en la ciudad de Santiago de Cuba, del desembarco de los expedicionarios del yate Granma y al Día de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR).

La miembro del Consejo de Estado, Jennifer Bello, Presidenta de la Federación Estudiantil Universitario (FEU) tuvo a su cargo las palabras centrales en las que ratificó el papel de la joven generación de cubanos en la continuidad y defensa de los valores y principios que sustentan la Revolución.

"Estos empeños solo son posibles por la unidad del pueblo", enfatizó.

Igualmente demandó el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero que EE.UU. le impone a Cuba desde hace más de medio siglo, la devolución de la base naval de Guantánamo, y el fin de los programas subversivos dirigidos a provocar cambios en el orden político, y social en la mayor isla del Caribe.

Jennifer Bello destacó, además, el compromiso de los jóvenes de seguir siendo la vanguardia en el proceso más justo e integrador liderado por el invicto Comandante en Jefe, "siempre patriotas y antiimperialistas".

Añadió que confía en que el pueblo cubano vencerá "y perfeccionaremos lo que debemos perfeccionar, en marcha indetenible como lo hicieron nuestros próceres".

A la voz de ¡Viva Fidel! y ¡Viva Cuba libre!, concluyó su intervención.

Inició el desfile una caballería mambisa integrada por 128 jinetes (campesinos y obreros destacados en la producción de alimentos) que simbolizan a quienes iniciaron nuestras luchas independentistas el 10 de octubre de 1868, contra la colonia española.

Luego, en la histórica plaza, escenario de importantes acontecimientos, navegó la réplica del yate Granma esta vez escoltado por 3 mil pioneros de la enseñanza primaria, seleccionados por sus resultados integrales, y comprometidos a ser herederos de los mártires de la Patria.

Estos estudiantes pasaron frente a la estatua de José Martí, el Héroe Nacional de Cuba, coreando enérgicamente ¡Yo soy Fidel! frase que patentiza su disposición de continuar conquistando el futuro.

Siguieron la marcha, cuatro columnas de jóvenes de instituciones docentes de las FAR y el Ministerio del Interior (MININT) quienes representaron al glorioso Ejército Rebelde, y 90 combatientes que recordaron la batalla y victoria de Playa Girón (abril de 1961).

Una representación de la juventud de este país también rememoró, este lunes 2 de enero, la campaña de alfabetización que ese mismo año libraron con éxito niños y jóvenes, a riesgo de sus vidas, pero fue un faro para América Latina y el resto del mundo.

A pocas horas del aniversario 58 del triunfo revolucionario, desfilaron además, siete bloques de combatientes que cumplieron misiones internacionalistas en otras latitudes. Continuaron los integrantes del grupo de teatro infantil "La Colmenita".

Las Brigadas de Producción y Defensa (BPD) y las milicias universitarias, igualmente estuvieron presentes.

Sucedió a la parada, la revista militar que demostró, una vez más, el carácter popular de la defensa del país.

Y finalmente, dando un Sí por Cuba, junto a la enseña nacional que los inspira y el legado de Fidel, los habaneros, en representación de todo el pueblo, marcharon de manera compacta seguros de que el futuro pertenece por entero al Socialismo.

Encabezaron la marcha los trabajadores de la educación. Le siguieron numerosos bloques de otros sectores, con obreros, estudiantes, científicos, artistas, intelectuales y deportistas, convencidos todos de que continuarán la obra del histórico líder.



**Radio Habana Cuba**